

Heinz - Wilhelm Hilgers



- geb. am 19.02.1951 in Wevelinghoven, Kreis Neuss
- 1960 Beginn der Mitgliedschaft beim Musikverein Holzheim 1956 e.V.
- Studium an der staatlichen Musikhochschule, Köln im Hauptfach Trompete (ab 1966)
- 1971 Engagement als 1. Trompeter im Kurorchester Garmisch-Partenkirchen
- 1972 - 1974 Wehrdienst im damaligen Stabsmusikkorps der Bundeswehr, heute Musikkorps der Bundeswehr in Siegburg
- seit August 1978 Trompeter und Flügelhornist im Polizeimusikkorps Wuppertal, heute Landespolizeiorchester NRW
- 1979 Gründung der Niederrhein Big Band (Musikverein Holzheim 1956 e.V.) und Übernahme der musikalischen Leitung
- seit 1986 offiziell Kapellmeister des MV Holzheim 1956 e.V.
- Tonträgerproduktionen des MV Holzheim 1956 e.V. in den Jahren 1991 und 1995
- 1994 - 2000 Dirigent und kommissarischer Leiter des Polizeimusikkorps Wuppertal, heute Landespolizeiorchester NRW
- seit 2000 wieder Trompeter und Flügelhornist im Landespolizeiorchester NRW

- 2006 Tonträgerproduktion mit dem Titel: "Mutig voran" anlässlich des 50 jährigen Jubiläums des MV Holzheim 1956 e.V.
- zahlreiche Arrangements und Kompositionen für Big Band oder Blasorchester u.a: "Neusser Schützenmarsch", "Friede und Freiheit" (Konzertmasch), "Gruß an Holzheim", "Laura Polka", "Rhein-Kreis Neuss" (Konzertmarsch)

"Rhein-Kreis Neuss"-Marsch für Landrat Dieter Patt

50 Jahre Musikverein Holzheim

Dass es sich im Rhein-Kreis Neuss gut leben und arbeiten lässt, beweisen zahlreiche Top-Platzierungen in landes- und bundesweiten Standort-Rankings. Dass dem Rhein-Kreis Neuss sogar ein eigenes Musikstück gewidmet ist, das ist jedoch neu. Umso mehr freute sich Landrat Dieter Patt jetzt über ein ganz besonderes Geschenk des Musikvereins Holzheim: Der 1. Vorsitzende Hans Siegers und Kapellmeister Heinz Hilgers überreichten dem Landrat im Kreismedienzentrum die gerahmte Partitur des auf CD erschienen „Rhein-Kreis Neuss“-Marsches.

Zu hören ist das von Heinz Hilgers komponierte Stück auf der aktuellen Jubiläums-CD des Musikvereins Holzheim mit dem Titel „50 Jahre Musikverein Holzheim – mutig voran“. Dies nahm Landrat Patt zum Anlass, noch einmal zum Vereinsjubiläum zu gratulieren: „Musik ist Leben. Musik begeistert die Menschen. Sie schafft Gemeinschaft und Kameradschaft, vermittelt ein Gefühl der gegenseitigen Verbundenheit und Freundschaft. Was wäre zum Beispiel das Schützenfest ohne die tolle musikalische Begleitung? Und da ist der Musikverein Holzheim schon traditionell eine feste Bank in unserer Kreisstadt und im Rhein-Kreis Neuss.“

